

SERVICIO DE REINSERCIÓN SOCIAL JUVENIL IMPLEMENTADO EN LA ZONA NORTE

El Presidente de la República, Gabriel Boric, acompañado del ministro de Justicia y Derechos Humanos, Luis Cordero; los subsecretarios de la cartera, y la directora del Servicio Nacional de Reinserción Social Juvenil, Rocío Faúndez, dio el vamos a la nueva institucionalidad que desde el 13 de enero se implementó entre las regiones de Arica y Parinacota hasta Coquimbo.

El Servicio de Reinserción Juvenil (SRJ) es la entidad especializada responsable de administrar y ejecutar las medidas, sanciones y mediaciones contempladas por la ley N°20.084, mediante la elaboración e implementación de políticas y programas que contribuyan a la modificación de la conducta delictiva y la reinserción social de los jóvenes.

En la zona norte son cerca de 1.100 las y los adolescentes y jóvenes que se encuentran en centros de cumplimiento de medidas y programas de justicia juvenil. De esa población, 82% se encuentran en programas de medio libre y 18% privados de libertad.

Enero, 15



“TENEMOS LA POSIBILIDAD DE CORTAR LA CADENA DE POBREZA Y DELITO ENSEÑANDO OFICIOS CERTIFICADOS, ENTREGANDO OTRAS OPORTUNIDADES, HACIÉNDONOS CARGO DE LAS HISTORIAS FAMILIARES”.

PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA, GABRIEL BORIC



REVIVE LA CEREMONIA [AQUÍ](#)

Son tareas del SRJ:

- Administrar y ejecutar las medidas, sanciones y mediaciones contempladas por la Ley N°20.084.
- Desarrollar programas que contribuyan al abandono de toda conducta delictiva.
- Promover la integración social de los sujetos de atención.
- Implementar políticas de carácter intersectorial para cumplir sus objetivos.



OFICIAL DE PROTECCIÓN DE UNICEF, CANDY FABIO; DEFENSOR DE LA NIÑEZ, ANUAR QUESILLE; DIRECTORA SRJ, ROCÍO FAÚNDEZ Y DIRECTORA SRJ DE COQUIMBO, LORETO REBOLLEDO



SUBSECRETARIO DE JUSTICIA, JAIME GAJARDO Y DIRECTORA DEL SERVICIO NACIONAL DE REINSERCIÓN JUVENIL, ROCÍO FAÚNDEZ



CONSEJERA DEL CONSEJO DE ESTÁNDARES Y ACREDITACIÓN, GABRIELA ZAPATA Y DIRECTORA DEL SRJ, ROCÍO FAÚNDEZ





SEREMI DE JUSTICIA DE ATACAMA, TOMÁS GARAY; DIRECTORA SRJ ATACAMA, CAROLINA CORTÉS; DIRECTORA DEL SRJ, ROCÍO FAÚNDEZ Y SEREMI DE GOBIERNO DE ATACAMA, SOFÍA VARGAS

Con la participación del delegado presidencial Regional, Luis Pino; el seremi de Justicia y Derechos Humanos, Tomás Garay; la seremi de Gobierno, Sofía Vargas; la directora nacional y regional del nuevo servicio, Rocío Faúndez y Carolina Cortés, respectivamente, tuvo lugar la ceremonia de lanzamiento en la región de Atacama.

En el centro de cumplimiento de internación provisoria y de régimen cerrado de Copiapó, un grupo de jóvenes recibieron sus diplomas tras concluir con éxito sus capacitaciones en soldadura, gracias a la colaboración de la Empresa Nacional de Minería que apoya los cursos.

El SRJ tendrá una implementación gradual:

Durante 2025 se contempla su inicio en el sur, que incluirá las regiones de Maule, Ñuble, Biobío, La Araucanía, Los Ríos, Los Lagos, Aysén y Magallanes.

Finalizará el último año de implementación en 2026 en la zona centro, con las regiones de Valparaíso, O'Higgins y Metropolitana.



CEREMONIA DE LANZAMIENTO EN COPIAPÓ



MUESTRA DE TRABAJOS REALIZADOS POR JÓVENES DEL CENTRO

El Servicio de Reinserción Juvenil es la última pieza institucional con la que construimos el Sistema de Garantías y Protección Integral de los Derechos de la Niñez y la Adolescencia en Chile.



SEREMI DE JUSTICIA Y DDHH, CAMILA RIVERA; DIRECTORA REGIONAL DEL SRJ, KAREN MEDINA; JEFE REGIONAL DEL INDH, MIGUEL PERALTA; DIRECTORA DEL SRJ, ROCÍO FAÚNDEZ



En las dependencias regionales del Servicio Nacional de Reinserción Social Juvenil (SRJ) se realizó la ceremonia de puesta en marcha de la nueva institución en la región de Arica y Parinacota.

En la oportunidad, se realizó una rogativa aymara, guiada por el asesor cultural de Gendarmería de Chile, Rolando Manzano, que se relaciona con los buenos deseos y éxito para esta nueva etapa. Posteriormente, las autoridades descubrieron la placa que da inicio, en forma simbólica, al nuevo servicio.

Enero, 19



SUBSECRETARIO DE JUSTICIA, JAIME GAJARDO

“Este no es solo un nuevo servicio, sino que es un cambio al sistema de responsabilidad penal adolescente en su conjunto, que implica jueces, fiscales y defensores especializados para abordar estas temáticas, y nuevas reglas que nos van a permitir tener un sistema más robusto a la luz de los desafíos que tiene nuestro país”.

Jaime Gajardo, subsecretario de Justicia



En la explanada del Centro Judicial de Antofagasta se realizó la ceremonia en que se dio inicio al Servicio Nacional de Reinserción Social Juvenil (SRJ) en la región de Antofagasta.

En la actividad participaron el subsecretario de Justicia, Jaime Gajardo; la directora nacional del SRJ, Rocío Faúndez; el delegado presidencial regional (s), Miguel Ballesteros; el presidente de la Corte de Apelaciones de Antofagasta, Jaime Rojas, además de otras importantes autoridades de la zona, entre ellas el director regional del SRJ, Alejandro Aguirre.

Enero, 22





“Tenemos el desafío de implementar este modelo de intervención especializado en los centros. Tenemos una gran oportunidad, con menos jóvenes de los que hemos tenido históricamente y más equipos, a los que vamos a ir formando progresivamente para ir entregando una mejor atención”.

Rocío Faúndez, directora Servicio de Reinserción Juvenil



Con el descubrimiento de la placa en el frontis del edificio institucional y un cuadro de diablada de la Agrupación Folclórica Flores del Desierto Iquique integrada por funcionarios y funcionarias de la institución, autoridades de Gobierno inauguraron la puesta en marcha del nuevo Servicio Nacional de Reinserción Social Juvenil en Tarapacá.

Enero, 26

